

# Un doc qui dénonce l'isolement des personnes sourdes

« Sans Voix », réalisé à Bordeaux par Sandrine Herman, sera diffusé aujourd'hui sur France 5

« C'est une souffrance pour les personnes sourdes qui vivent ce décalage au quotidien », pose Sandrine Herman, habitante de Bordeaux, auteure et réalisatrice du documentaire « Sans voix », pour l'émission bilingue en Langue des Signes Française (LSF) et en français « L'Œil et la Main », diffusée sur France 5.

Le point de départ est parti de l'histoire tragique de deux parents sourds de naissance, ayant perdu leur fils de quatre ans à la suite d'un accident domestique en mai 2023. En arrivant au CHU de Pellegrin, ils s'étaient retrouvés sans communication, faute d'interprète.

De là a débuté l'enquête de Sandrine Herman, elle-même sourde, dans laquelle elle alerte sur les obstacles dans l'accès aux services publics (enseignement, justice, santé...). « Je n'imaginais pas qu'il y avait un tel manque d'accompagnement. Quand un sourd à un problème, la société n'a pas la réponse », regrette la réalisatrice. Au travers de sa production, elle espère œuvrer à l'égal accès aux services



La réalisatrice de « Sansvoix », Sandrine Herman, est elle-même sourde. S.H.

pour la communauté sourde et à rappeler l'essentiel : « Nous avons des besoins et il faudrait que la société les écoute. »

**Esther Suraud**

**Le 30 septembre à 12 h 55 sur France 5, rediffusion dans la nuit du 6 au 7 octobre.**